



# 1:4 (1:2)



## Steyrermühl siegt nach Rückstand souverän

Nach der bitteren 1-5 Niederlage im Derby gegen die ASKÖ Pinsdorf betrieb die ASKÖ Steyrermühl in der 8. Runde der 2. Klasse Süd gegen den SV Attersee Wiedergutmachung und nahm mit einem eindrucksvollen 4-1 Sieg die 3 Punkte mit in die Papierstadt.

Zu Beginn der Partie nahm allerdings der Außenseiter das Zepter in die Hand und startete mit einer guten Freistoßmöglichkeit. Gäste-Kapitän Mairinger flankte in den Strafraum, sowohl Freund als auch Feind versäumten den Ball, so musste Gligoric in höchster Not parieren, da die Kugel ansonsten perfekt ins lange Eck gepasst hätte. In Minute 13 wurde die Pöhringer-Elf für die mutige Leistung belohnt. Leopold Binder konnte eine schnelle Kombination zum Führungstreffer der Heimmannschaft nützen. Das Gegentor stellte den Schock dar, den die Varga-Elf an diesem Tag zu brauchen schien. Mit zunehmender Spieldauer wurden die Steyrermühler gefährlicher. Mittelfeldregisseur Antic leitete mit überlegten Pässen etliche gute Tormöglichkeiten von Kaya, Maksimovic und Felic ein. Der längst überfällige Ausgleich fiel in Minute 31, wo Malesevic einen Abstauber ins leere Tor beförderte. Die Gästemannschaft steckte anschließend nicht zurück und wurde nach einem Felic-Eckball belohnt. Stojic verlängerte diesen und Kapitän Varga beförderte das Leder ins Tor.

Nach dem Pausentee spielten die Papierstädter ähnlich engagiert weiter wie in Halbzeit 1. Maksimovic konnte seine laufstarke Leistung mit seinem ersten Saisontor krönen. Der zweite E24-Spieler der Steyrermühler Malesevic machte mit einem Doppelpack den Endstand von 1-4 perfekt. Etliche weitere Chancen blieben in der schlussendlich doch relativ einseitigen Begegnung ungenutzt. In den Schlussminuten wurde der erst 15-jährige Markus Zeilinger auf Seiten der Gäste von Trainer Tibor Varga eingewechselt. Für den U16-Spieler war es der 2. Einsatz in der Kampfmannschaft, viele weitere werden wohl noch folgen.

Die ASKÖ Steyrermühl zeigte nach der enttäuschenden Derby-Niederlage Moral und feierte einen souveränen Auswärtssieg auf einem der kleinsten Plätze im Amateur-Fußball. Auf gewohnter großer Anlage kommt es am So., den 12.10.2014 gegen Bad Ischl 1B zum nächsten Heimspiel. Die Ischler sind ein nicht zu unterschätzender Gegner, feierten sie doch zuletzt 2 Siege in Folge.